

# Una bala loca entró al Hospital Rafael Avaria

Proyectil dio en la pared de una sala de parto del recinto de salud en la ciudad de Curanilahue. No hubo heridos y Servicio de Salud puso querrela.

J. Fariña / D. Toloza  
 cronica@estrellaconce.d

**L**ndignada se encuentra la comunidad de Curanilahue, luego que una bala loca impactara en el interior del Hospital Provincial Dr. Rafael Avaria Valenzuela. El hecho no dejó funcionarios ni pacientes lesionados.

El grave incidente ocurrió la noche del domingo, cuando trabajadores del recinto escucharon un estruendo en el exterior del edificio y un proyectil balístico terminó rompiendo una ventana y quedó incrustado en una pared de la sala de parto, que se encontraba sin usuarios en ese momento.

“Efectivamente un proyectil balístico ingresó por una ventana lateral, provocando rotura del vidrio e impactando a un muro interno”, señaló el teniente Cristóbal Cuevas, de la Cuarta Comisaría de Carabineros de Curanilahue. Agregó que se retiró la bala hallada en el interior del hospital y se entrevistó a testigos para dar con los responsables.

“Hubo un evento en la sala de prenatal del Hospital de Curanilahue, que cerca de las 23.30 horas recibió un proyectil que cruzó un ventanal y quedó incrustado en una de las paredes. Se investiga el origen de ese proyectil y

“  
**Estamos muy abocados en la seguridad de nuestros usuarios y funcionarios”**

Cristian Araneda, director SSA



EL PROYECTIL BALÍSTICO INGRESÓ POR UNA DE LAS VENTANAS DEL ESTABLECIMIENTO DE SALUD.



EL HECHO CAUSÓ CONMOCIÓN EN FUNCIONARIOS Y PACIENTES.

estuvimos conversando con los administrativos del hospital para hacer las reparaciones y retomar la atención en dicha sala”, puntualizó el delegado presidencial de Arauco, Humberto Toro.

La subdirectora de Gestión Asistencial del Hospital de Curanilahue, Karen Ortloff, señaló que se evacuó a una paciente y funcionarias del sector afectado hacia otra zona del hospital. “Decidimos cerrar momentáneamente este espacio con el fin de aplicar algunas mejoras inmediatas en su infraestructura, por lo que se está coordinando con

los hospitales de la macrored por eventuales traslados para este tipo de atenciones”, comentó.

#### MEDIDAS

En tanto el Servicio de Salud de Arauco indicó que ingresaron una querrela en contra de quienes resulten responsables del disparo que impactó al hospital.

Su director, Cristian Araneda, explicó que “estamos muy abocados en la seguridad de nuestros usuarios, pero también de nuestros funcionarios. Se efectuó la denuncia a Carabineros, Fiscalía e interpondremos una querrela

**23.30**

horas del domingo se registró el disparo que terminó impactando la sala de parto.

criminal contra quienes resulten responsables de este hecho repudiable”.

Agregó que “ya estamos trabajando para reforzar las medidas de seguridad en el perímetro e interior del recinto. Optimizando la infraestructura de esta zona que resultó afectada”.

Desde la comunidad también surgieron reacciones. El vecino Richard Paris expresó que “el hecho es absolutamente repudiable y grave”.

Cabe señalar que la denuncia fue realizada a Carabineros de la Cuarta Comisaría de Carabineros de Curanilahue y el Ministerio Público determinó que funcionarios de la Sección de Investigación Policial (SIP) de dicha unidad quedarán a cargo de las diligencias del caso, para tratar de dar con el autor del disparo.☺